

AGRADECIMIENTOS

Revista de Educación Religiosa logra ofrecer al público cualificados artículos en parte gracias al servicio que realizan algunos expertos, tantos nacionales como extranjeros, por medio de sus evaluaciones.

Para este n.º 5 del volumen II, agradecemos la opinión crítica de:

- Dra. Lorena Basualto Porras, Universidad Católica Silva Henríquez, Chile;
- Dr. Antonio Calderón Calderón, Universidad Católica del Maule, Chile;
- Dr. (c) Cristian Prado Medel, Universidad Finis Terrae, Chile;
- Dra. Alejandra Santana López, Pontificia Universidad Católica de Chile;
- Dr. Francisco J. Vargas Herrera, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Chile y
- Dr. Javier Vega Ramírez, Universidad Austral de Chile.